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ATA DA REUNIÃO DO EXECUTIVO EXTRAORDINÁRIA NÚMERO 4/14, 

REALIZADA NO DIA 29 DE OUTUBRO DE 2014 

 

---------Aos vinte e nove dias do mês de outubro de dois mil e catorze, no Salão Nobre 

dos Paços do Concelho, realizou-se uma reunião extraordinária da Câmara Municipal, 

sob a presidência de JORGE HENRIQUE FERNANDES DE ALMEIDA e com a 

presença dos Srs. Vereadores, ELSA MARGARIDA DE MELO CORGA, LUIS MIGUEL 

MARQUES VIDAL OLIVEIRA, JOÃO CARLOS GOMES CLEMENTE, EDSON 

CARLOS VIEGAS SANTOS e JOSÉ MANUEL GOMES OLIVEIRA. ------------------------- 

---------Esteve presente para a secretariar, ROSA SILVANA SÁ MARINHEIRO. ----------- 

---------Eram nove horas e trinta minutos quando o Sr. Vice-Presidente declarou aberta 

a reunião. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------FALTAS – A Câmara deliberou, por unanimidade, justificar a falta dado pelo Sr. 

Presidente que se encontra fora do país ao serviço do Município. ---------------------------- 

---------SUSPENSÃO DE MANDATO ------------------------------------------------------------------ 

---------Seguidamente, a Câmara apreciou o pedido de suspensão de mandato 

apresentado pela Sr.ª Vereadora MARIA PAULA DA GRAÇA CARDOSO tendo, 

conferida a sua legitimidade para o cargo, dando entrada na sala de reuniões o Sr. 

JOSÉ MANUEL GOMES OLIVEIRA, por ser o cidadão imediatamente a seguir da 

coligação do PSD/CDS que o havia proposto e que deu origem à vaga. ------------------ 

---------Todos os Membros do Executivo deram as boas vindas ao novo Vereador, 

tendo o Sr. Vereador Miguel Oliveira, referido que entende o pedido de suspensão e 

considera admirável que a Sr.ª Vereadora Paula Cardoso tenha conseguido, até ao 

momento, acumular as funções de Deputada e Vereadora, além de outras funções que 

tem exercido. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------O Sr. Vereador José Oliveira agradeceu as boas-vindas e disse que tem toda a 

disponibilidade e espírito de colaboração para o bem da população do Município. ------- 

---------OPÇÕES DO PLANO E A PROPOSTA DE ORÇAMENTO PARA O ANO DE 

2015 ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Analisados os documentos que foram presentes e se encontram arquivados na 

Aplicação Informática junto à Agenda desta reunião e que, oportunamente foram 

disponibilizados aos Srs. Vereadores, juntamente com a Agenda desta reunião, os Srs. 

Vereadores Miguel Oliveira e José Oliveira teceram várias considerações sobre 

rúbricas e valores contidos nos documentos em apreço, verbas a transferir e 

investimentos previstos para as Juntas de Freguesia, bem como manifestaram 

opiniões sobre critérios e oportunidade de alguns investimentos tendo, tanto o Sr. 
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Vice-Presidente como o Sr. Vereador Edson Santos prestado todos os 

esclarecimentos às questões colocadas.-------------------------------------------------------------- 

---------Feito isto, o Sr. Vice-Presidente colocou o assunto a votação tendo-se 

constatado que o Executivo Municipal aprovou e deliberou submeter à apreciação e 

aprovação da Assembleia Municipal, as Grandes Opções do Plano e Orçamento para 

o ano de 2015, que incluem o Plano de Atividades Municipais, o Plano Plurianual de 

Investimentos e o Orçamento das Receitas e Despesas, bem como, o Mapa de 

Pessoal dos Serviços Municipais (proposta 554/14). ---------------------------------------------- 

----------Esta deliberação foi tomada por maioria, com os votos favoráveis do Sr. Vice-

Presidente e dos Srs. Vereadores Elsa Corga, João Clemente e Edson Santos, com o 

voto contra do Sr. Vereador José Oliveira e com a abstenção do Sr. Vereador Miguel 

Oliveira, tendo o Sr. Vereador José Oliveira apresentado Declaração de Voto que a 

seguir se transcreve: --------------------------------------------------------------------------------------- 

---------”Eu José Manuel Gomes de Oliveira, em representação do PSD na qualidade 

de Vereador votei na reunião de 29/10/2014 contra a proposta das Grandes Opções 

do Plano e Orçamento e Mapa de Pessoal, por razões diversas, depois de durante a 

reunião questionar o executivo sobre diversas questões de estratégia do Concelho que 

discordo com o apresentado no plano em discussão”.-------------------------------------------- 

----------Eram treze horas e quinze minutos quando o Sr. Vice-Presidente declarou a 

reunião encerrada, da qual para constar se lavrou a presente ata que eu, ROSA 

SILVANA SÁ MARINHEIRO, Técnica Superior, redigi e subscrevo juntamente com o 

Sr. Vice-Presidente. ----------------------------------------------------------------------------------------  
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